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   会   議   録  （要旨） 

会 議 名 第８回瑞穂町行政評価委員会 
開 催 日 時 平成 25 年 3 月 28 日（木） 午後 2時より午後 3時 10 分 
開 催 場 所 町民会館 第１会議室 
出席者及び 
欠 席 者 

（行政評価委員） 
出席者：伊藤委員、大野委員、木村委員、栗原委員、小山委員、中村委員、

野口委員、平山委員、村山委員 
欠席者：橋本委員、湊委員 

瑞穂町：石塚町長、鳥海企画部長 

事務局：栗原企画課長、高橋企画係長、企画係榎本 

報 告 事 項 なし 
議 題 1 正副委員長の互選 

2 分科会の所属について 
3 その他 

傍 聴 者 なし 
審 議 経 過 

 
（主な意見等

を原則として

発言順に記

載。同一内容

は一つにまと

めた。） 
 

日程 1 開会 

栗原企画課長により会議の公開についての説明が行われ、会議が進めら

れた。 

日程 2 町長挨拶 

日程 3 委嘱状交付 

  石塚町長から代表委員へ（50 音順で伊藤委員 1名） 

 

（石塚町長、鳥海企画部長）公務のため退席 

 

日程 4 議題 

  栗原企画課長により会議の成立、会議時間、会議資料についての説 

 明が行われた。 

 

議題（1）「正副委員長の互選」 

  立候補者がいなかったため事務局より推薦させていただき、委員長を村

山委員に、副委員長を村山委員長の推薦により小山委員にお願いすること

で決定した。 

 

（村山委員長）挨拶 

（小山副委員長）挨拶 

 

ここからは村山委員長により議事が進められた。 

○事務局から説明 

企画係長が議題（2）に入る前に、行政評価委員会の概要、行政評価委員

会と２つの分科会の今後の開催予定などについて説明した。 
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（小山委員）年間スケジュールで、今年度は行政改革大綱実施細目の見直し

の年で会議回数が増えるとあるが、何回ぐらい増えるか。 

（企画係長）年間で１回から２回ぐらい増える予定である。 

 

議題（2）「分科会の所属について」 

○事務局から説明 

企画係長が事前に実施した分科会の所属の希望調査結果に基づき、事務局

の案を示した。行政改革推進分科会には、大野委員、木村委員、小山委員、

中村委員、野口委員、橋本委員。補助金等審査分科会には、伊藤委員、栗原

委員、平山委員、湊委員、村山委員。 

 

（村山委員長）ご意見等がないので、分科会の所属については、事務局から

説明のとおり決定する。 

※ここで、分科会の所属が記載された名簿が配付された。 

 

議題（3）「その他」 

○事務局から説明 

企画課長が平成２５年度瑞穂町予算概要の説明をした。 

（平山委員）説明の中で、瑞穂町に貯金（基金）がある事が分かり、貯金（基

金）の保有額住民一人あたりの順位が他市よりも良いことがわかった。

今後、瑞穂町も庁舎の建て替えを行ったら、新庁舎を建設した青梅市、

福生市同様に、貯金（基金）を取り崩していくのか。 

（企画課長）基金はすべてが自由に使えるわけではなく、それぞれの基金で

使途を定めている。庁舎建設は公共施設建設基金で対応するものとな

る。しかし、庁舎は将来に渡って使用されるものなので、起債によって

将来的に負担を求める必要もある。今後、住民意見を伺いながら、庁舎

建設計画を進めるとしている。その建設計画によって、今後の財政フレ

ームを検討していく必要がある。 

（栗原委員）仮庁舎のプレハブは、耐震基準は大丈夫なのか。 

（企画課長）今現在の耐震基準を満したものを建設する。 

 

 

閉会 午後３時１０分 

 


